
Протокол №2
заседания Совета по делам инвалидов при Главе Кривошеинского района

с.Кривошеино
Зал Думы

Администрации Кривошеинского района
2 этаж 

12.12.2018 
11 час. 00 мин.

ПРИСУТСТВОВАЛИ:

Сибиряков Дмитрий Викторович - Первый заместитель Главы Кривошеинского района,
заместитель председателя Совета 

Жуйкова Анастасия Сергеевна - ведущий специалист по экономической политике и
целевым программам Администрации 
Кривошеинского района, ответственный секретарь 
Совета

Члены Совета:
Куксенок Ирина Генадьевна 
Поляруш Андрей Николаевич

Г лавы сельских поселений 
Курицына Регина Григорьевна 
Ткачева Надежда Анатольевна

-  И.о. руководителя управления образования;
-  Заместитель Председателя Думы Кривошеинского 
района;

- руководитель экономического отдела
- заместитель директора ОГКУ «Центра занятости 
населения Кривошеинского района»

Савицкий Вячеслав Викторович - директор НП «Центр поддержки 
предпринимательства Кривошеинского района»

Приглашенные:
Киренкова Инга Александровна - преподаватель, социальный педагог ОГБПОУ 

«КАПТ»

ПОВЕСТКА ДНЯ:

1. Вступительное слово.

Докладчик: Сибиряков Дмитрий Викторович -  Первый заместитель Главы 
Кривошеинского района, заместитель председателя Совета

2. О Совете по делам инвалидов при Главе Кривошеинского района.

Докладчик: Сибиряков Дмитрий Викторович -  Первый заместитель Главы 
Кривошеинского района, заместитель председателя Совета.

3. О ситуации на рынке труда по трудоустройству инвалидов на территории 
Кривошеинского района на 2018 - 2019 годы.



Докладчик: Ткачева Надежда Анатольевна - заместитель директора ОГКУ «Центра 
занятости населения Кривошеинского района»

4. О плане работы Совета по делам инвалидов при Главе Кривошеинского района.

Докладчик: Жуйкова Анастасия Сергеевна - ведущий специалист по экономической 
политике и целевым программам Администрации Кривошеинского района, 
ответственный секретарь Совета.

Со вступительным словом выступил Сибиряков Дмитрий Викторович -  Первый 
заместитель Главы Кривошеинского района, заместитель председателя Совета, объявил 
повестку дня заседания Совета по делам инвалидов при Г лаве Кривошеинского района

По второму вопросу «О Совете по делам инвалидов при Главе 
Кривошеинского района» заслушали Сибирякова Дмитрия Викторовича -  Первого 
заместителя Г лавы Кривошеинского района, заместителя председателя Совета. Доложил о 
том, что постановлением Администрации Кривошеинского района №230 от 10.05.2018 
утверждено Положение о Совете по делам инвалидов. Совет является совещательным 
органом. Огласил основные направления деятельности и состав членов Совета.

РЕШИЛИ:
1. Принять информацию к сведению.

По третьему вопросу «О ситуации на рынке труда по трудоустройству 
инвалидов на территории Кривошеинского района на 2018 - 2019 годы» заслушали 
Ткачеву Надежду Анатольевну -  заместителя директора ОГКУ «Центр занятости 
населения Кривошеинского района»: «По состоянию на 01.10.2018 года численность 
инвалидов трудоспособного возраста составляет 301 человек. Численность работающих 
инвалидов трудоспособного возраста 64 человека. Уровень занятости составляет 21,3%. 
Численность неработающих инвалидов трудоспособного возраста 237 человек. Состоят на 
учете в ОГКУ «Центр занятости населения Кривошеинского района» 3 человек. Доля 
состоящих на учете от числа неработающих 1,3 %. План по трудоустройству инвалидов на
2018 год -  21 человек. За 9 месяцев 2018 года обратились в ОГКУ «Центр занятости 
населения Кривошеинского района» 15 человек, 14 человек трудоустроились. Уровень 
трудоустройства 93,3 %. До конца 2018 года дополнительно для выполнения годового 
плана необходимо трудоустроить еще 7 инвалидов. Заявлено 9 вакансий в счет квоты. На
2019 год план по трудоустройству инвалидов еще не доведен. ОГКУ «Центр занятости 
населения Кривошеинского района» ведет реестр инвалидов, реестр постоянно 
обновляется, проводятся круглые столы с инвалидами и ярмарки вакансий. Законом 
Российской Федерации «О социальной защите инвалидов в Российской Федерации» 
расширен круг предприятий для квотирования. Работодателям, численность работников 
которых превышает 100 человек, устанавливается квота для приема на работу инвалидов в 
размере от 2 до 4 процентов среднесписочной численности работников. Работодателям, 
численность работников которых составляет не менее чем 35 человек и не более чем 100 
человек устанавливаться квота для приема на работу инвалидов в размере не выше 3 
процентов среднесписочной численности работников. Всего квотируемых рабочих мест 
23, из них 13 мест для работодателей с численностью работников не менее чем 35 человек 
и не более чем 100 человек и 10 мест -  с численностью свыше 100 человек.

Для работодателей действуют региональные программы по возмещению затрат 
работодателя по созданию рабочих мест для инвалидов и реализацию мероприятия по 
организации наставничества при трудоустройстве инвалидов молодого возраста. Также 
работодатели пользуются пониженным тарифом на взносы в ФСС.



Поляруш Андрей Николаевич-Заместитель Председателя Думы Кривошеинского 
района, задал вопрос: «Действует ли на сегодняшний день общество инвалидов в 
Кривошеинском районе?».

Сибиряков Дмитрий Викторович -  Первый заместитель Главы Кривошеинского 
района, заместитель председателя Совета, отвечал на вопрос: «Общество существует, но, 
общество недействующее. Областное общество инвалидов готово поспособствовать 
созданию на территории Кривошеинского района филиал общества инвалидов. С нашей 
стороны необходимо создать инициативную группу».

Поляруш Андрей Николаевич-Заместитель Председателя Думы Кривошеинского 
района, добавил: «Если мы найдем и объединим несколько человек как инициаторов, 
которые напишут статью в газете с призывом объединиться в общество, это будут первые 
шаги по созданию общества инвалидов на территории района».

Киренкова Инга Александровна - преподаватель, социальный педагог ОГБПОУ 
«КАПТ», добавила: «В рамках акции «от сердца к сердцу» в нашем техникуме в этом году 
дети старшей группы детского сада «Берёзка» изготовили сувениры своими руками для 
людей с ограниченными возможностями. Сувениры были подарены людям с 
ограниченными физическими возможностями клуба «Ромашка». Возможно, стоит 
привлечь участников этого клуба для создания инициативной группы по созданию 
общества инвалидов».

Сибиряков Дмитрий Викторович -  Первый заместитель Главы Кривошеинского 
района, заместитель председателя Совета, добавил: «Уважаемые члены Совета, призываю 
Вас оказать помощь с поиском представителей инициативной группы по созданию 
общества инвалидов. Создав общество инвалидов, мы сможем совместно решать 
возникающие проблемы этого общества, быть ближе к этим проблемам, люди с 
ограниченными возможностями должны активно участвовать во всех сферах жизни 
общества.

РЕШИЛИ:
1. Принять информацию к сведению.
2. Директору ОГКУ «Центр занятости населения Кривошеинского района»

(Лебедевой Н.Г.):
2.1. продолжить работу по трудоустройству инвалидов на территории
Кривошеинского района.
Срок: постоянно.
2.2. регулярно актуализировать реестр граждан с инвалидностью, готовых к
трудоустройству для передачи сведений работодателям.
Срок: ежедневно.

3. Администрации Кривошеинского района (Сибирякову Д.В.):
3.1. Проработать вопрос с ОГКУ «Центр социальной поддержки населения 

Кривошеинского района» о предоставлении списка инвалидов Кривошеинского 
района.

По четвертому вопросу «О плане работы Совета по делам инвалидов при 
Главе Кривошеинского района» доложила Жуйкова Анастасия Сергеевна - ведущий 
специалист по экономической политике и целевым программам Администрации 
Кривошеинского района, ответственный секретарь Совета. Предложила членам Совета 
рассмотреть проект плана работы на предстоящий 2019 год и внести предложения по его 
корректировке и дополнению.



РЕШИЛИ:
1. Утвердить план работы Совета по делам инвалидов при Главе Кривошеинского 

района на 2019 год, дополнив в 1 полугодии план вопросом «О лекарственном 
обеспечении инвалидов Кривошеинского района».

Заместитель председателя Совета Д.В. Сибиряков

Ответственный секретарь комиссии А.С. Жуйкова


